
令和４年度 第３回 犬居小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年２月６日（月） １３時５５分から１５時５０分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立犬居小学校 多目的ルーム 

３ 出 席 委 員  渡辺 新五、木下 俊弘、中村 裕樹、乙部 邦子、酒井まち子、山下 尚美 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学 校  品川 隆二、中村 隆紀、松本 眞弓、山﨑 淳子 

６ 教育委員会  小川 誠司 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協 議 事 項   

（１）令和４年度学校評価について 

（２）学校運営協議会評価について 

（３）令和５年度学校運営について 

（４）いじめ防止等のための基本的な方針について 

９ 会議録作成者  事務局  中村 隆紀 

10 会 議 記 録 

司会から、委員総数６人全員の出席があり、過半数を超えているため、会議が成立している

旨の報告があった。 

（１）令和４年度学校評価について 

教務主任から資料を用いて説明があった。委員からは、以下の発言があった。 

・学校教育が充実している。実りが表れている。（渡辺委員） 

・保護者としてはありがたい。地域を大切にした取り組みで森林組合に見学に来た。手紙

をもらったが、しっかりとした感想が書いてあった。（中村委員） 

・学校評価についてグラフを用いて報告があった。時間をかけて作られている。教務主任

の先生は大変だっただろう。この結果と授業の参観から、子供たちが元気に育っている

と感じた。（木下委員） 

・学校評価を見るととても肯定的な意見が多いと思う。他の学校もこのように評価がよい

のか。（乙部委員） 

・学校ごとにアンケートの聞き方が異なるので比較はできないが、犬居小の結果はかなり

よいと思う。（総務課小川先生より返答） 

・保護者からの意見は肯定的で、学校に批判的な意見は聞かない。保護者の反応が子供に

伝わり、先生のとの関係に関わってくる。全体として先生との関係がよい。キャリア教

育の合言葉「つ」「や」「み」「い」の「つ（伝える）」が高度に思えるが、素晴らしいと

思う。（乙部委員） 

・児童の課題が「伝える」。苦手なことを挑戦させたくて設定した。（校長より返答） 

・昨年度の「う（受け入れる）」から今年度の「つ（伝える）」に変えた。（松本より返答） 

・「や（やりきる）」もよい。やりきってこその自己肯定感。（乙部委員） 

・学校評価の中に長期欠席の子の分は含まれているのか。（酒井委員） 

・アンケートを学校で行ったので、児童分は入っていない。保護者アンケートはさくら連

絡網で行ったので、返信した保護者の分は入っている。（松本より返答） 



・授業を参観して「つ（伝える）」は学年ごとの内容になっていて、1年生は 1年生なりの

評価になっている。学校評価を見ると、先生たちは児童のコミュニケーション能力に課

題を感じている。小規模校の課題だと思う。町の子供は自分の意見をどんどん言えるか

ら、大きな学校との交流も視野に入れたい。学校と保護者の信頼関係がよい。読書の項

目が低いが、家に帰るとテレビやゲームなどでなかなか本が読めない。（酒井委員） 

・「つ（伝える）」の伝える力、表現する力は 6年生の姿が最終ゴールだと思っている。保

護者が学校を信頼してくれている。（校長より返答） 

・学校評価に高評価が多い。低い項目の読書だが、読書ボランティアを行っているので、

自分も児童が本に親しめるように何かしたい。冬休みに図書担当の先生から「家族で読

書」のお知らせをもらった。忙しくて普段一緒に読書の時間を確保できないから、よい

取り組みだと思った。学校評価で１００％を達成してない項目はＣＳボランティアなど

で協力できることを考えたい。学校支援ＣＤとして計測ボランティアの募集をした。保

護者が協力的で、当日仕事がない方は全員の協力を得られた。中学校の先生も保護者が

よく話を聞いてくれて協力的だと話していた。（山下委員） 

・アンケートの数字はあまり気にしなくてもよいのではないか。全職員が一人一人の担任

であることは、保護者はわかっているから。逆に保護者が遠慮をしているようなとき、

学校側が読み取ってほしい。（渡辺委員） 

（２）学校運営協議会評価について 

教頭から資料を用いて説明があった。委員からは、以下の発言があった。 

・チーム品川が素晴らしい。校長の熱意が伝わり、学校の雰囲気が良い。先生たちが先

生の夢に向かって取り組んでいる。校長の子供を想う気持ちが良い。一緒に遊んでく

れる。心配な子を見ていてくれる。（乙部委員、酒井委員、山下委員） 

・小規模校の良さ。一人一人が見られる。（校長より返答） 

    ・地域との交流を増やしたい。来年度の PTA会長（山下さん）がやってみたいと話してい

た。（山下委員） 

・自然の中で遊ぶことが少なくなってしまった。山の中で遊ばせたい。自然の中で主体

的に遊び、発見や学びを得たい。（酒井委員） 

（３）令和５年度学校運営について 

校長が学校運営基本方針について説明をした。 

（４）いじめ防止等のための基本的な方針について 

教頭がいじめ防止等のための基本的な方針について、資料を用いて説明をした。 

（５）その他 

    ・教育総務課より 

     児童の様子と地域の連携について話があった。 

    ・次回の予定 

次回会議は、令和５年４月２８日（金）午後から開催する旨の報告があった。 

    ・学校行事の予定について 

授業参観日や６年生を送る会、卒業式、入学式、始業式について日程が伝えられた。 

 

 



以上、この会議録が正確であることを証します。 

 

  令和５年２月６日 

 

 

副会長  中村 裕樹 

 


